

延べ県内4935例目の新型コロナウイルス感染症患者の濃厚接触者について検査を実施したところ陽性が確認されました。

三重県内で判明した感染者としては延べ4972例目（市内305例目）となります。

○患者情報

(1) 年代 10代

(2) 性別 女性

(3) 居住地 伊賀市

(4) 職業 中学生（霊峰中学校）

(5) 症状・経過

6月 1日 濃厚接触者として検体を採取

6月 2日 検査の結果、陽性判明

〈現在の症状〉

軽症～中等症

(6) 行動歴

5月31日（月）は、登校しました。しかし、部活動には参加していません。6月1日以降は、登校せず自宅待機しています。

(7) 学校対応

当該生徒のPCR検査陽性を受け、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、6月3日（木）及び4日（金）を臨時休業としました。3日（木）には保健所により学校関係者71人のPCR検査が実施されました。また、午後学校施設の消毒作業を行いました。5日（土）及び6日（日）も自宅待機とし、部活動も停止します。6月7日（月）から学校を再開する予定です。

なお、今後保健所の指導により、臨時休業の期間が変更されることもあります。

※ 本患者様およびその他ご関係者様の人権の尊重および個人情報保護、学校等の風評被害防止について、ご理解とご配慮をお願いいたします。